

CAGNOTTE



Trois jeunes en vélo-trip

Bonjour, nous sommes trois jeunes de 17 ans et nous souhaiterions partir en road-trip à vélo en juillet pendant deux semaines de Paris jusqu'au Pays Basque, en passant notamment le long de la Loire et de l'Atlantique. Nous avons déjà l'équipement nécessaire, seulement, nous aurions besoin d'argent pour nous nourrir ainsi que pour dormir. Vous pourrez suivre nos aventures à vélo sur le compte Instagram TroisPotosAVelo. Merci d'avance Paul, Romain et Aliosha

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/afk3MikW>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Aliosha Laruelle